



École du Lac-des-Fées La petite agence



De la plume au clavier à l'école du lac-des-fées

Texte de Norah Hayes et Miguel Méreineau, journalistes pour *La petite agence* de l'école du Lac-des-Fées

Ici, à l'école du Lac-des-Fées, quelques classes ont participé à un concours de la commission scolaire Des-Portages-de-l'Outaouais. Celui-ci se nomme «De la plume au clavier». Le concours consiste à pousser les jeunes à former des livres sur différents thèmes. Nous avons eu la chance de présenter nos œuvres. Dans notre école, on avait trois thèmes : le maquillage (5^e année), la cuisine (1^{re} année) et une BD photo (3^e année).

Livre sur le maquillage des élèves de 5^e année

En 5^e année, pour faire le livre, on a commencé par écrire un texte sur la marche à suivre afin de créer un maquillage qu'on voulait faire. Ensuite, on a imprimé nos textes puis nous nous sommes maquillés. Finalement, nous avons assemblé nos textes et nos photos pour en faire un livre intéressant et utile.

Nous avons créé différents styles avec des crayons de maquillage à couleurs assorties, des pastilles et des éponges. Malheureusement, cela a causé un effet d'irritation sur certains visages. Depuis quelques temps, nos deux professeures (Nathalie Demers et Karine Côté) organisent une situation d'écriture suivie d'un livre de



maquillage. Plus tard, notre professeure d'art dramatique (Nathalie Duchesne) a remarqué qu'il existait un concours nommé *DE LA PLUME AU CLAVIER*. Donc, notre professeure d'art dramatique nous a proposé d'y participer en plus d'inviter le groupe de 1^{re} année de Mme Jessie Jacques-Deslauriers et le groupe de Mme Marie-Claude Simard (3^e année).

Notre visite au centre Mgr Beaudoin

Plusieurs kiosques ont été présentés au centre Mgr Beaudoin. Plusieurs écoles de la CSPO étaient présentes. Certaines écoles ont réalisé leur projet sur des thèmes intéressants : Noël, les animaux, les super-héros, etc. Une grande variété de thèmes. Bravo à tous! Quelques groupes de notre école sont allés visiter ce rassemblement.

Pour notre livre, 4 élèves de 5^e année étaient les représentants (Chloé Aubé, Safi Morisho, Damien Tweedy et Damien Robledo-Poisson).

À l'entrée, il y avait un livre d'or pour écrire nos impressions face à ce projet.

Plus tard, le directeur général de la CSPO, M. Jean-Claude Bouchard, nous a adressé la parole ainsi que la directrice des ressources pédagogiques, Mme Nadine Peterson.

Après, deux auteurs sont venus présenter quelques-uns de leurs livres. Nous avons eu la chance de discuter avec Chloé Lapierre.

